

Hallo Jochen,

Vielen Dank für die Information über diese tolle Aktion der Klima Allianz, die ich natürlich sehr begrüße.

Ergänzend dazu zwei Anmerkungen:

1. Im Positionspapier fehlt bei den Forderungen an die Politik, meines Erachtens, die dringende Aufforderung, dass die groben Behinderungen beim Ausbau der erneuerbaren Energien sofort zu beenden sind. Da sind einerseits die viel zu drastischen Absenkungen der Vergütungssätze für Photovoltaik-Strom, wodurch die ganze PV-Branche in Deutschland an den Rand des Zusammenbruchs gedrängt wird(!), andererseits werden noch immer in einigen Bundesländern und in vielen Kommunen die Genehmigungen für Inland-Windparks sehr restriktiv gehandhabt. Nach wie vor gibt es keine konkrete Strategie um die Möglichkeit von Windrädern entlang der Autobahntrassen, auf öffentlich-rechtlichen Flächen und in geeigneten Waldgebieten zu realisieren. Auch der unbedingt und dringend notwendige Aufbau von Langzeitspeichern für erneuerbaren Strom mittels erneuerbarem Wasserstoff (und der Produktion von Methan und Methanol) wird von der schwarz-gelben Koalition abgeblockt! Ich bin der Meinung, dass die gesamte Bevölkerung über diese gravierenden Missstände aufgeklärt werden sollte!
2. Der Solarenergie-Förderverein Deutschland e.V. hat, wie ich finde, eine ebenso einfache wie effektive Maßnahme vorgeschlagen, wie mit einer Erhöhung der Mehrwertsteuer für Strom ein individuelles „Energiegeld“ ausgezahlt werden kann welches die einzelnen Familien substanziell entlasten würde, und wodurch ebenfalls die Soziallasten der kleinen und mittelständischen Unternehmen drastisch abgesenkt werden könnten. Siehe dazu unter: <http://www.sfv.de/sachgeb/Energie4.htm>

Mit freundlichem Gruß,
Joseph Meyer
www.j-meyer.be